

Ortsgemeinde Martinshöhe



Beschreibung: In Schwarz der goldgekleidete heilige Martin auf rotbezäumtem silbernem Roß (Schimmel), seinen Mantel mit einem silbernen Schwert teilend, darunter fünf silberne Bollen.

Genehmigung: 23.12.1977 Bezirksregierung, Neustadt.

Begründung: Das Wappen vereint die Gestalt des namensgebenden Heiligen mit den Kugeln der Herren von Sickingen. Die Farben wurden sowohl von diesem Adelsgeschlecht als auch vom Bistum Worms geführt, zu dem Martinshöhe kirchlich gehörte.